

Verein pro Gattersagi Buchberg www.gattersagi.ch

von Otto Weilenmann

Helferfest mit Start in der Küferausstellung

Fünfundvierzig Helferinnen und Helfer vom Schweizer Mühltentag und vom Herbstfest haben für einmal die Rollen getauscht. Als Zuhörer bei einer Führung in der Küferausstellung und beim feinen Nachtessen im Rest. Sternen in Rüdlingen haben sie einen gemütlichen Abend verbracht. Über die Hälfte der eingeladenen Gäste war dabei.



Gutgelaunte Festbesucher

Unser Präsident Robert Kern hat alle herzlich willkommen geheissen, ausführlich über die Sommeraktivitäten berichtet und die vielseitigen Tätigkeiten verdankt.



Präsident Robert Kern bei der Festansprache

Höhepunkt war dann, noch vor dem kulinarischen Teil, der hervorragende Herbstfest-Film von Otto Haller. Das ist einfach jedes Mal ein Augenschmaus. Da wurden Erinnerungen wach und man hat endlich einmal gesehen, was an diesem

Herbstfest in Buchberg überhaupt alles geboten wurde von verschiedensten Gruppierungen.



Unser Filmmacher Otto Haller erläutert sein Werk



Roland Schmidli im Element an der Gitarre beim «Gattersagi-Song»

Spätabends hat dann Roland Schmidli, Rennleiter der Holzbolden am Mühltentag und Küfer am Herbstfest die Gitarre hervorgezaubert, um dem schönen Abend mit klangvollen Rhythmen und treffenden «Gattersagi-Songs» die Krone aufzusetzen – alles spontan und ohne Vorbereitung!
Danke Otto Haller; danke Roland Schmidli!

Homepage neu und aktuell

Nutzen Sie die Gelegenheit auf www.gattersagi.ch weitere Bilder und Berichte anzuschauen. Erzählen Sie Bekannten und Freunden von der Gattersagi. Wir freuen uns auf weitere Führungen. Anfragen richten Sie bitte an info@gattersagi.ch oder an Robert Kern, Telefon 044 867 30 21.

Wir wünschen allen Leserinnen und Lesern frohe Festtage und ein gutes, neues Jahr